

Tribunes d'expression libre

Un mandat pour reconstruire notre ville ensemble

Nous vous souhaitons une excellente rentrée 2025.

Comme à son habitude, la Municipalité n'a pas ménagé ses efforts durant les vacances pour améliorer, réparer et réhabiliter les bâtiments de la ville, et ainsi offrir de meilleures conditions d'accueil à toutes et à tous. Débétonisation de la cour de l'école Anatole France, réfection des pistes d'escrime, rénovation de la cour de l'école Louise-de-Bettignies : ce ne sont là que quelques exemples des travaux réalisés.

Depuis le début du mandat, nous sommes à vos côtés quotidiennement et nous construisons ensemble l'avenir de notre belle ville.

Certains préfèrent en dresser un portrait très sombre uniquement à des fins politiques. **Ces personnes n'aiment pas Faches-Thumesnil** au point d'en dire du mal en permanence à travers leurs différentes publications Facebook. Salir continuellement l'image de notre commune ne rend service à personne, si ce n'est à ceux qui cherchent à amoindrir notre action.

Ces mêmes opposants, invisibles pendant la majeure partie du mandat, se réveillent doucement depuis quelques semaines... mais la ficelle est un peu grosse. **Il est fort probable qu'ils retomberont dans leur sommeil une fois l'élection de mars 2026 passée.** Surtout, ils ne proposent rien : ils siègent peu en commission, ne présentent aucune délibération, et sont quasiment absents du terrain comme des animations de la ville.

Ils se sont trouvés une « figure de proue » arrivée à Faches-Thumesnil ... en 2025. Absents aux commémorations du 8 mai (logique, puisqu'ils soutiennent le gouvernement de M.Bayrou, qui souhaite supprimer ce jour férié), absents aux commémorations de la Journée de la Résistance, absents aux fanfaronnades, absents au concert du 12 juillet, absents aux festivités de notre Fête nationale le 13 juillet place Victor-Hugo et le 14 juillet en salle d'honneur de l'Hôtel de ville. Tout juste daignent-ils parfois passer cinq minutes avant la fin d'un événement, prendre des photos des lieux déjà partiellement vidés, et les publier pour laisser entendre qu'il n'y avait personne. Là encore, la ficelle est grosse.

Pourtant, vous étiez plus de 2 000 aux fanfaronnades, 800 au concert de Marcel et son Orchestre, et 600 place Victor-Hugo. **Autant d'occasions de se rencontrer, d'échanger et de partager**, ce qui est essentiel dans une commune.

Face à ceux qui ne proposent rien et qui, lorsqu'ils étaient aux commandes de la mairie, n'ont pas fait grand-chose, **ce bilan vous présente nos actions, menées en concertation avec vous et au bénéfice de toutes et tous.**

**Le groupe majoritaire
Faches-Thumesnil en commun**

Faches-Thumesnil mérite mieux

Depuis plusieurs années, notre ville s'enfoncé dans une gestion faite de divisions et de promesses non tenues. Les habitants le disent avec lassitude et colère : Faches-Thumesnil est sale, figée, désorganisée. Le dynamisme commercial est en berne, la sécurité se dégrade.

L'actuelle majorité a échoué à fédérer, à servir l'intérêt général, et cherche à diviser pour mieux régner. Les provocations sur les réseaux sociaux, les stratégies clientélistes et les clivages entretenus fragilisent notre tissu social. Ceux qui n'adhèrent pas à la ligne dominante sont trop souvent ignorés, voire publiquement attaqués.

Où en sont les promesses de proximité, de dialogue et de renouveau faites en 2020 ?

Les citoyens attendaient un maire pleinement engagé sur le terrain, à l'écoute et capable de répondre aux enjeux concrets. Ils découvrent une présence institutionnelle affaiblie, des décisions budgétaires contestées, une communication qui masque l'absence de cap. La propreté ? **Disparue.** La sécurité ? **Minimisée.** Les commerces ? **Délaissés.** Nos aînés ? **Oubliés.** Une fiscalité locale qui explose de plus de 25 %, **cela interroge et inquiète.**

Ne baissons pas les bras, Faches-Thumesnil ne manque pas d'énergie, d'intelligence collective ni de citoyennes et citoyens prêts à s'engager. Une autre voie est possible, faite de cohérence, de bon sens et de respect des habitants.

Parmi ces voix, **Brice Lauret**, habitant investi et engagé de longue date, incarne une dynamique profondément ancrée dans les réalités locales. Son approche est fondée sur l'écoute, la rigueur et la volonté de rassembler. Il fait partie de cette génération de femmes et d'hommes qui veulent sortir des postures, remettre du dialogue et construire une ville plus apaisée, plus propre, plus solidaire.

Ce n'est pas un discours de circonstance : c'est une démarche patiente, sérieuse, partagée. **Brice Lauret** est porteur d'un espoir crédible, construit sur le terrain. Nous savons qu'il ne manque pas de talents autour de lui pour bâtir une alternative.

Nous, élus d'opposition, nous continuerons à faire entendre les attentes souvent négligées des habitants, et à soutenir celles et ceux qui oeuvrent à restaurer une relation de confiance.

Faches-Thumesnil mérite mieux. Elle mérite mieux que les divisions. Mieux que l'improvisation. Mieux que le mépris. **Elle mérite une nouvelle ambition.**

Belle rentrée à toutes et à tous. Pleine d'énergie, de dialogue... et d'espoir.

**Le groupe minoritaire
Faches-Thumesnil en éveil**